

LA CONSTRUCCION EN HUELGA

COMPAÑEROS: En asamblea decidimos ir a la huelga por una cuestión muy clara: la intransigencia de la patronal ante la negociación, en la cual quiere incluir y pone como condición para negociar la tabla de rendimiento.

Como los trabajadores decidimos no aceptarla y unirnos contra la tabla, los patronos, utilizando la prensa y unas octavilla que han hecho llegar por medio de sus lacayos a todos los tajos, intentan dividirnos con engaños, tales como que pedimos un aumento del 50% y una reducción de jornada de 44 a 33 horas en verano, incluso nos amenazan diciendo de que la huelga es ilegal y que nos atengamos a las consecuencias.

Los trabajadores no debemos dudar ante semejantes engaños. La defensa de nuestros intereses pasa hoy por la unidad de todos los trabajadores contra la tabla y contra el 7,5%. Contra esto debemos parar en todos los tajos y acudir a la asamblea del martes a la 10,30 de la mañana, para organizarnos y hacerles frente a la patronal.

La huelga, es el único medio del que disponemos los trabajadores para lograr que la patronal ceda. Mientras más fuerte la hagamos, más posibilidades tenemos de vencer. Para que ésta huelga sea fuerte, debemos fomentar las asambleas en tajos y a niveles generales, hacer manifestaciones, encierros, concentraciones, sólo y con los demás ramos que estén en lucha, formar cajas de resistencia, etc.

Las asambleas generales de los trabajadores deben llevar la dirección de la huelga en fomento de la unidad; por esto todos debemos de asistir y participar en las asambleas.

Llamamos a todos los trabajadores de la construcción en paro y activos a la asamblea general el martes en el Polideportivo Guadajaire (Nuevo San Andres) a las 10,30 de la mañana.

COMPAÑERO: ACUDE, PARTICIPA PARA DAR AUGE Y FUERZA A LA HUELGA ACTIVA

!! TODOS EN LUCHA POR NUESTRAS PETICIONES !!

!! VIVA LA HUELGA DE LA CONSTRUCCION !!

Célula de la construcción de la O.C.E (BANDERA ROJA)